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Estamos lendo Oséias capítulo 12, e minha esposa disse esta noite que acha Oséias 
chato. Ela está certa. Ela me garantiu que o professor não era chato, mas como eu 
disse antes, o livro não tem esboço algum. 
 

Ele está simplesmente defendendo os mesmos pontos repetidamente de várias 
maneiras, e isso está acontecendo novamente aqui esta noite no capítulo 12. Como 
eu disse da última vez, a maioria das pessoas concorda que o versículo final do 
capítulo 11 deveria ser o primeiro versículo do capítulo. 12, e está em hebraico. Por 
que os gregos, que é de onde tiramos nossa versificação, por que eles mudaram isso, 
eu não sei, mas então o versículo 12 do capítulo 11, Efraim me cercou de mentiras, 
Israel de engano, Judá é indisciplinado contra Deus, mesmo contra o santo fiel. 
 

Efraim alimenta-se do vento; ele persegue o vento leste o dia todo e multiplica 
mentiras e violência. Depois, na última parte do versículo, concentra-se 
especificamente no tratado com a Assíria e no tratado com o Egito. Quando Oséias, o 
último rei, subiu ao trono, ele fez um tratado com os assírios, e então, na metade do 
seu reinado, ele quebrou esse acordo e fez um acordo com o Egito, e não deu muito 
resultado. 
 

Mas o que quero focar aqui é que Efraim me cercou de mentiras, Israel de engano. 
Que mentiras eles estavam contando sobre Deus que são bastante atuais hoje? 
Quais são algumas mentiras que podem ser contadas sobre Deus? Tudo bem, ele não 
vai punir, e talvez até possamos dizer que não pode punir. Tudo bem, o que mais? 
Ele não está presente. 
 

Se existe um Deus, ele está em algum lugar no espaço distante do céu, ele não está 
realmente aqui. O que mais? Ele não é confiável. Ele não cumprirá sua palavra. 
 

O que mais? Tudo bem, tudo bem. Ele é um entre muitos. Brown, no jantar de sexta-
feira à noite, falou sobre o livro chamado Dischurched , que diz que cerca de 40 
milhões de pessoas deixaram a igreja desde 2000. 
 

Por que? Que mentiras eles estão contando a si mesmos? Ok, esse marcador está 
morrendo, eu acho. O que mais? O fato de que muitas novas religiões e outras coisas 
entraram em cena. Ok, sim, ele é um entre muitos. 
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Yeah, yeah. Tudo bem. Sim, ele não é necessário, e se eu não tiver noção atual de 
sua necessidade, quem se importa? Eu sirvo para ele pegar, e ele não está 
produzindo. 
 

Portanto, por que servi-lo? Com tanta maldade no mundo, obviamente, ele não pode 
ser bom. Bem, poderíamos continuar, não poderíamos? Sim. Então, esses tipos de 
mentiras sobre Deus são perenes. 
 

Eles não estão limitados a Efraim. Ele pode punir e irá. Ah, ele está presente. 
 

Eu entendi errado, sim. Ele está presente. Ele é. 
 

O reverendo Diddle pregou um bom sermão no domingo sobre o testemunho de 
Deus. Ele está conosco. E eu disse em meu comentário sobre Isaías que Emanuel, 
Deus conosco, é uma boa notícia se você estiver com ele. 
 

Se você não está com ele, o testemunho de Deus é uma má notícia porque ele está 
aqui. Você não pode deixá-lo de fora. Ele é um fator na equação, e se você deixar 
esse fator de fora, a equação nunca será equilibrada. 
 

Ele é confiável, e muitos de nós aqui poderíamos dar testemunho disso, de sua 
confiabilidade. Ele não é um entre muitos. Ele é o único. 
 

Ele é terrivelmente relevante. A questão é a nossa percepção. Ele está no controle. 
 

Ele não é indiferente. Ele se importa. Ele é muito necessário. 
 

Ele é bom e não é estranho. Algo que diríamos hoje é que ele não pode ser provado. 
Uh-huh, precisamente, precisamente. 
 

Ele não pode ser pesado e medido, portanto não existe. A menos que você possa 
pesar e medir algo, isso não é real. E, novamente, acho que os antigos sumérios 
estão apenas rindo de nós. 
 

Eles descobriram que neste cosmos existem espíritos, e você os ignora em seu 
próprio detrimento. Nós dissemos, não, não, não existe realidade espiritual. Existe 
apenas realidade material e física. E os antigos sumérios estão dizendo: mais cedo ou 
mais tarde você descobrirá. 
 

Você vai descobrir. Ok, nos versículos dois a seis, temos uma história sobre Jacó. Ele 
tem uma acusação a apresentar contra Judá. 
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Ele punirá Jacó de acordo com os seus caminhos e retribuirá de acordo com os seus 
atos. Agora, estes não estão em ordem, mas estão aqui. Quando olhamos para a vida 
de Jacó, vemos que ela começa com o engano e suas consequências. 
 

E sempre pensei naquela cena em que Jacob tolamente pensou que um cego não 
tem bons ouvidos. Olá, pai, sou Esaú. Parece Jacó. 
 

Você é realmente Esaú? E ele faz com que ele minta três vezes, e então vêm as 
consequências. Quando Esaú fala, mano, quando o velho morrer, vão ter dois 
funerais por aqui. Ops. 
 

E então, ele corre. Ele corre para Betel, onde Deus renova todas as suas promessas a 
Abraão e Isaque. Inacreditável. 
 

Inacreditável. Jacob tem muita sorte por eu não ser Deus naquele momento. Quem 
você pensa que é? Você tinha que se endireitar, cara. 
 

Não. Esta terra em que você está deitado, eu lhe dou. As promessas ao seu avô e ao 
seu pai são todas suas. 
 

Meu Deus. Veja, Deus não tem orgulho. E Jacó tem muita sorte por eu não ser Deus 
naquele momento em sua resposta. 
 

Ele acorda de manhã e diz: ah meu Deus, Deus estava aqui e eu não sabia disso. 
Deus, vou te dizer o que vou fazer. Se você cumprir suas promessas, eu lhe darei uma 
parte. 
 

Ele teria sido uma cinza naquele momento. Você não fala com Deus assim. Mas o 
fato é que Deus nos levará de qualquer maneira que puder. 
 

E esse foi o melhor acordo que Jacob já fez. Porque ele estava prestes a conhecer um 
homem mais tortuoso do que ele, você pode anotar isso. 
 

Sempre haverá alguém mais corrupto. Alguém mais forte, alguém mais inteligente. 
Mas durante 20 anos, enquanto Labão tenta derrotar Jacó, Deus cumpre suas 
promessas. 
 

Ó meu Deus. Que Deus. Que Deus. 
 

Eventualmente, Jacob descobre que não era da bênção de seu pai que ele precisava. 
Não era da bênção de Labão que ele precisava. Foi a bênção de Deus. 
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E aquela frase maravilhosa, não vou deixar você ir até que você me abençoe. Deus 
tem dificuldade em dizer não a essa oração. Agora, por muitos anos, quando preguei 
sobre Jacó, parei meu sermão aqui mesmo. 
 

Mas, na verdade, este não é nem de longe o fim da história. Uma das coisas 
interessantes é que Deus diz aqui em Peniel, face de Deus, vou mudar o seu nome. 
 

E seu nome agora será Israel. Adivinha? Ele é chamado de Jacob nos próximos quatro 
capítulos. Nunca, Israel. 
 

Hum. Sobre o que é isso? Os Wesleyanos têm pregado isto como santificação 
durante muitos e muitos anos. Tenho um amigo que não acredita em santificação. 
 

E ele deixa esse ponto muito claro. Deus não mudou sua natureza aqui. Bem, não 
tenho tanta certeza disso. 
 

Mas tenho certeza de que Deus lhe disse: Volta para casa, para a terra de teus pais e 
de teus parentes. Onde ele foi? Ele foi para Siquém. Peniel está aqui no rio Jaboque. 
 

E Siquém está aqui. Siquém, hoje Nablus, é o centro da cultura cananéia. A casa está 
aqui embaixo. 
 

Entre Hebron e Berseba. Foi lá que Abraão e Isaque passaram a maior parte do 
tempo. O que ele está fazendo aqui? A cultura cananéia é muito, muito atraente. 
 

A igreja prova isso em cada geração. Não queremos ser diferentes deles; queremos 
ser como eles. 
 

Queremos nos parecer com eles. Queremos pensar como eles. Queremos viver como 
eles. 
 

E lá está ele. Ali está ele. Estabelecendo-se em Siquém. 
 

Você pode ter uma ótima experiência com Deus? Uma experiência de bênção. E Deus 
certamente o abençoou. Acho que não há dúvida. 
 

Se Esaú veio ao seu encontro com 450 homens armados, ele não estava planejando 
apertar a mão dele. Mas na noite seguinte, depois de Peniel, Esaú o chama de irmão. 
E Jacob diz palavras muito profundas. 
 

Ver seu rosto é como ver o rosto de Deus. Hum. Mas. 
 

Mas. Quando Esaú diz, vamos, vamos juntos, vamos ver o papai. Ele disse, bem, não 
posso viajar tão rápido. 
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Vá em frente e eu irei mais tarde, sim, muito mais tarde. E o que aconteceu? Eu 
adoro a Nova Tradução Viva. 
 

Você se lembra que os cananeus levaram Diná, sua única filha. Simon e Levi cuidam 
desse problema. Bem, sim, você pode ficar com ela, desde que todos vocês sejam 
circuncidados. 
 

E quando estão todos incapacitados, Simon e Levi entram e matam todos eles. E 
Jacob diz que você me fez cheirar mal. Sim. 
 

Sim. Canaã tomará seus bens mais preciosos e deixará você malcheiroso. E Deus diz, 
ok, ok. 
 

Agora, então, volte para Betel. Volte para aquele lugar abençoado, que a essa altura, 
é claro, se transformou em uma abominação idólatra. Mas volte para Betel, onde te 
conheci. 
 

Renove sua consciência de quem sou como provedor gracioso. E daí em diante, do 
capítulo 35 em diante, ele é regularmente chamado de Israel. Às vezes, nossa 
santificação precisa ser realizada. 
 

E percebeu uma escolha difícil sobre Canaã. Então essa é a história aí. Em seu ventre, 
ele agarrou o calcanhar do irmão. 
 

Como homem, ele lutou com Deus. Ele lutou com o anjo e o venceu. Ele chorou e 
implorou por seu favor. 
 

Ele o encontrou em Betel e conversou com ele lá. O Senhor Deus Todo-Poderoso, 
Senhor é o seu nome. Então, versículo 6. Versículo 6. Você deve retornar para o seu 
Deus. 
 

Mantenha com cuidado o amor e a justiça e espere sempre pelo seu Deus. Nesse 
versículo, há uma imagem completa do que é ser filho de Deus. Cinco palavras aqui. 
 

Retornar. A palavra hebraica é shuv . E refere-se a uma mudança física e a uma 
mudança espiritual. 
 

Apenas o contexto lhe dirá qual é. Aqui, muito claramente, Oséias a está usando num 
jogo de palavras. Volte. 
 

Sim. E vire-se. É aqui que tudo começa. 
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Primeiro João. Não diga que você não precisa se arrepender. Não diga que você não 
precisa se virar. 
 

Cada um de nós faz. Não há nenhum justo. Não, nenhum. 
 

Então vire-se. E então a próxima palavra fica oculta. É o verbo shamar . 
 

Guardar. Para guardar com cuidado. E é usado regularmente em todo o Antigo 
Testamento em relação à obediência. 
 

Não é apenas obedecer , mas ter cuidado para obedecer. Não apenas faça, mas 
tenha cuidado para fazer. Tomar cuidado. 
 

Tomar cuidado. Eu tenho a NVI aqui. Diz manter. 
 

Eu não acho que isso seja forte o suficiente. Guarde com cuidado. Mantenha com 
cautela. 
 

Faça o que fizer, não permita que não o faça. E o que você deve guardar com 
cuidado? Amor constante – hesed. 
 

Aquele amor abnegado e abnegado que é sempre imerecido. Como já lhe disse 
muitas vezes, é o equivalente do Antigo Testamento ao ágape do Novo Testamento. 
É o mesmo conceito. 
 

Para se entregar aos outros. Volte-se para Deus. Tenha muito, muito cuidado ao 
fazer hesed. 
 

Novamente, existem duas palavras em hebraico. Existe ahav e isso é um sentimento. 
Isso é carinho. 
 

Você não se sente incomodado. Você hesed. Você não pode ter pensado no seu 
jardim. 
 

Você não pode ter cuidado do seu cachorro. Mas você pode para o seu vizinho. Para 
fazer isso. 
 

E então, já falamos muitas vezes sobre palavras. Mishpat. A ordem divina de Deus 
para a vida. 
 

Regularmente é traduzido como justiça ou julgamento. Como eu já disse antes, o 
problema da justiça hoje é a sua imparcialidade. E não é justo se você tiver mais do 
que eu. 
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E isso é justiça. Não, não é. Não, não é. 
 

A ordem de vida de Deus na qual, em particular, aqueles que não têm condições de 
contribuir recebem cuidados e atenção especiais. Lembre-se, como chamei sua 
atenção aqui para Miquéias capítulo 6, versículo 8. Ande humildemente com o seu 
Deus. Faça mishpat . 
 

E amor hesed. Isso é tão fascinante. Tenha um carinho caloroso por hesed. 
 

Claro, isso entra na tradição King James como amor, misericórdia. Novamente, como 
já disse antes, misericórdia não é uma tradução errada para hesed. Você merece dez 
anos e o juiz está gentilmente lhe dando cinco. 
 

Mas é muito mais do que mera misericórdia fria. É se entregar aos outros. E por fim, 
espere sempre pelo seu Deus. 
 

A palavra hebraica qava , QAVA. E como já disse muitas vezes, em hebraico, as 
palavras que são traduzidas literalmente como esperar são sinônimos de confiança. É 
esperar com expectativa. 
 

É esperar pacientemente. É esperar com expectativa. É um pouco como esperar pelo 
Natal. 
 

Ele está vindo. Ele vai responder às minhas orações. Ele vai me redimir. 
 

Ele vai me salvar. Ele irá... Mas de muitas maneiras, eu digo, existe a vida do crente. 
Dê meia-volta com sua autodependência pecaminosa. 
 

Viva cuidadosamente essas qualidades do caráter de Deus. E viva-o com confiança, 
na confiança de que Deus realmente cumprirá Sua Palavra. Então, versículos 5 e 6. 
Um lindo e pequeno interlúdio está no meio da história de Jacó. 
 

O Senhor Deus Todo-Poderoso, Yahweh Deus Todo-Poderoso. Senhor é o Seu nome. 
Volte para o seu Deus. 
 

Mantenha cuidadosamente o amor e a justiça. E espere sempre pelo seu Deus. Então 
voltamos. 
 

Como mencionei anteriormente, a palavra comerciante tem as mesmas consoantes 
que a palavra Canaã. E então, novamente, é quase certo que há um jogo de palavras 
acontecendo aqui. Que você, Jacó, se tornou cananeu. 
 

E como cananeu, você está usando balanças desonestas. Mais uma vez, mencionei 
no contexto, cerca de seis vezes no Antigo Testamento, que a figura de linguagem 
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para negociações desonestas é uma balança desonesta. Como você sabe, você está 
comprando um alqueire de trigo. 
 

E isso está deste lado da balança. Deste lado da balança, você coloca um peso igual a 
uma certa quantidade de moeda. OK? Eu te dou muitas moedas. 
 

Mas é um peso torto. É muito pesado. E assim, você está dando menos à pessoa 
pelos seus grãos. 
 

Por outro lado, você está comprando. E novamente, você está usando, você está 
vendendo. E agora você está usando um peso muito leve. 
 

O que é isso? Por que é que Deus gosta particularmente dessa figura para expressá-
lo? Porque você está voando, opa , não posso usá-lo aí. Aquela passou perto. Porque 
é um desafio a Mishpat. 
 

Deus diz que neste mundo que eu criei, 16 onças equivalem sempre a uma libra. Fiz o 
mundo de acordo com certas características e natureza. Uma libra nunca pesará 13 
onças. 
 

Um pé nunca terá 11 polegadas de comprimento. Eu fiz o mundo de acordo com 
uma certa ordem. E sua tarefa é viver de acordo com essa ordem. 
 

E nós odiamos isso. Nós odiamos isso. Sim, eu sei. 
 

O limite de velocidade diz 55, mas sou especial. Estou com pressa e seus torrões 
estão no meu caminho. Honestamente, acho cada vez mais assustador dirigir na 
interestadual. 
 

Pessoas que são absolutamente imprudentes, não sobre mim, mas sobre a física. 
Assim é que em todo o Antigo Testamento, aqui está o exemplo, as pessoas pensam 
que podem mudar a realidade a seu favor. Não vai funcionar. 
 

No final, a balança ficará equilibrada. Agora, é fascinante. No Egito, no juízo final, 
existe uma balança, e deste lado usarei esta figura; eles têm outra figura. 
 

Mas deste lado está o coração do morto. Deste lado está a pena da verdade. Se o seu 
coração está mais pesado que uma pena, há um monstro sentado aqui esperando 
para devorá-lo. 
 

Se o seu coração está cheio de pecados e iniqüidades diante da verdade. Agora você 
diz, uau, eles conheciam a Bíblia? Não. Mas eles foram inteligentes o suficiente para 
descobrir como funciona a criação. 
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Vários provérbios da Bíblia são semelhantes aos provérbios dos egípcios. Bem, Deus 
é muito econômico. Se as pessoas forem inteligentes o suficiente para descobrir 
como o mundo funciona, elas irão utilizá-lo. 
 

E então, está aqui. Então, com a minha balança desonesta, fiquei rico. Efraim se 
vangloria. 
 

Eu sou muito rico. Fiquei rico. Agora, veja o que vem a seguir. 
 

Posso subornar o juiz com toda a minha riqueza. Eles não encontrarão em mim 
nenhuma iniquidade ou pecado. Bem, isso não mudou, não é? Agora quero que você 
leia esta passagem de Gênesis capítulo 32. 
 

Jacob está voltando para casa. Vinte anos antes, Esaú, com o rosto vermelho, havia 
dito que haveria dois funerais por aqui. Então, aí vem ele. 
 

Então, ele está enviando esses mensageiros com manadas e rebanhos e outros tipos 
de presentes. Dê esta mensagem ao meu mestre, Esaú. 
 

Humildes saudações do seu servo, Jacob. Até agora, morei com o tio Labão e agora 
possuo gado, burros, rebanhos de ovelhas e cabras, muitos servos, tanto homens 
como mulheres. Enviei estes mensageiros para informar meu senhor da minha vinda, 
esperando que você seja amigável comigo. 
 

Sou rico, Esaú, e quero suborná-lo. Pense na parábola de Jesus em Lucas 12 sobre o 
cara que teve colheitas maravilhosas e descobriu que seus celeiros não eram grandes 
o suficiente. Então, o que ele fez? Derrube-os e construa outros maiores. 
 

E então ele diz para sua alma: Alma, fique tranquila. E o que Deus diz? Esta noite, sua 
alma será exigida de você. Agora relacione aqueles, aquilo e isto, e o que falamos. 
 

O que isso diz para você e para mim? Tudo o que temos realmente pertence a Deus. 
O que mais? Sim. Sim. 
 

Nenhum homem pode servir a dois mestres. Esta noite, sua alma é exigida de você. O 
que aquele homem pensou? Ele tinha o controle de sua colheita. 
 

Mas mais do que isso, foi ele quem criou isso. Mas o que ele disse? E quem iria 
relaxar? Minha alma. Ele pensava que quando você está lidando com sua alma, a 
abundância terrena é a chave. 
 

Assim como esta passagem, com a minha riqueza, eles não encontrarão em mim 
nenhuma iniquidade ou pecado. Ele pensava que a chave para a saúde da alma era o 
dinheiro. E ele sentiu falta, não foi? Então, a questão para você e para mim é: onde 
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acho que está a saúde da minha alma? O que estou fazendo para tornar minha alma 
saudável? Eu vou no médico e ele diz: você está se exercitando? Você não quer cair 
morto? Exercite esse corpo. 
 

E eu digo, sim. É a mesma coisa. Estou exercitando minha alma? Estou alimentando 
minha alma? Ou minha alma está faminta porque estou alimentando-a com lixo? 
Apesar de toda a minha riqueza, eles não encontrarão em mim nenhuma iniquidade 
ou pecado. 
 

Ó meu Deus. Ó meu Deus. Com a sua riqueza, eles encontrarão em você iniqüidade e 
pecado. 
 

Então, nos versículos 9 a 13, acho que até disse 14, você tem uma série de 
reminiscências da vida de Israel. Passamos pela vida de Jacó, agora pela experiência 
de Israel. Eu sou o Senhor, seu Deus, desde que você saiu do Egito. 
 

Eles foram tirados do Egito. Versículo 10, ou ainda versículo 9, você morava em 
tendas. Falei com vocês por meio de profetas. 
 

No versículo 13, ele diz que usei um profeta para tirar Israel do Egito por meio de um 
profeta que ele cuidou deles. Falado por profetas, liderado por um profeta, cuidado 
por profetas. Versículo 11, Gileade é má? Seu povo não vale nada. 
 

Agora, onde está Gileade? Gileade fica no lado leste do rio Jordão. Se você estiver 
olhando o mapa, verá o lado leste do rio Jordão. Lembre-se, foi aí que Israel obteve 
as suas primeiras vitórias. 
 

Foi aí que conquistaram Sihon e Og. Eles sacrificam touros em Gilgal? Os seus altares 
serão como montes de pedras num campo arado. E quanto a Gilgal? Gilgal foi a base 
para onde voltaram após cada uma das vitórias que vivenciaram ao receber o 
terreno. 
 

Eles não conquistaram a terra, e Deus deu-lha a eles. Então, você os vê saindo em 
ataques e voltando para Gilgal. E eles se tornaram lugares para pecar. 
 

Amamos lembranças. E temos uma maneira de corrompê-los. Jacó fugiu para o país 
da Síria. 
 

Israel serviu para conseguir uma esposa e, para pagar por ela, ele cuidou de ovelhas. 
Sim. Ele recebeu descendência. 
 

Ele recebeu uma família, mas por meio de serviço em um país estrangeiro. Agora, ao 
olhar para essa lista, qual é a impressão geral que você tem? OK. Deus é uma 
reflexão tardia. 
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Deus pode cuidar de você. O que mais? Ok, fiéis de Deus, mas eles viraram as costas. 
OK. 
 

Eles pensaram que pegaram quando foi dado. Sim, essa é uma das coisas que vejo 
aqui. Eles não são os atores. 
 

Você vê todos aqueles verbos passivos? Eles foram trazidos para fora. Há um ativo, 
que viveu em tendas, mas, novamente, a quem os profetas falaram, recebeu a terra, 
recebeu uma progênie, foi cuidado, liderado. Transientes. 
 

O velho espiritual, sou apenas um pobre estranho viajante. Não há permanência 
neles. Tudo o que eles têm é um presente do Deus que os tirou do Egito, para o Deus 
que os tornou um povo antes do Egito. 
 

Mas eles não entendem isso. E amigos, nós também não. Não há permanência aqui. 
 

E sempre que tentamos nos tornar seguros e permanentes, isso desaparece. Somos 
totalmente dependentes. É sobre isso que Paulo está falando em Filipenses. 
 

Ele disse, eu consegui todas essas coisas, mas não foram nada. A única coisa 
realmente importante é conhecer Jesus porque Jesus é a chave para a permanência. 
 

Voltando agora por um momento, vejamos o versículo 9. Farei com que vocês vivam 
em tendas novamente. A Festa dos Tabernáculos ocorria no outono. Para nós, trata-
se de primeiro de outubro. 
 

Era o fim da colheita. A vindima é o fim da vindima. Está realmente acontecendo 
desde abril, com a colheita da cevada começando aí. 
 

E a vindima é o fim. E assim, na festa dos Tabernáculos, e por isso é chamada de 
Tabernáculos, a Festa das Tendas. Como já lhe contei antes, quando criança, fiquei 
muito perturbado quando falavam sobre a festa da bebida. 
 

Por que o povo hebreu fazia um banquete de álcool? Mas são tendas. Lembre-se, 
lembre-se, durante 40 anos eu cuidei de você. 40 anos eu forneci a colheita. 
 

Você está se parabenizando hoje por ter sido inteligente o suficiente para plantar o 
grão certo no campo certo e por ter trabalhado duro e conseguido e, não, não 
conseguiu. Eu dei tudo para você. Lembre-se disso. 
 

E morar em tendas por uma semana. Depois, o último acontecimento acontece no 
grande dia da festa, como lemos no Evangelho de João. Eles tiraram água do tanque 
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ao pé da cidade de Davi, onde o vale do Cedron e o vale de Hinom se encontram, o 
grande tanque que Ezequias havia construído. 
 

Eles carregaram aquela água colina acima até o templo e a derramaram, lembrando-
se da rocha de onde vinha a água no deserto. E foi nesse dia que Jesus disse: água 
jorrará de seus ventres – a água do Espírito Santo. 
 

Sobre o que é toda essa imagem? É sobre a provisão de Deus. Agora vou fazer vocês 
morarem em tendas novamente. Volte agora para o capítulo 2, versículo 14. 
 

Por que Deus vai fazer isso? Sim. Eu vou seduzi-la. Eu a levarei ao deserto e falarei 
com ela com ternura. 
 

Por que Deus vai fazer isso? Vou fazer vocês voltarem a morar em tendas para tentar 
chamar sua atenção, para tentar ajudá-los a lembrar que vocês não têm nada, que é 
tudo uma dádiva para se reorientarem. Então, Deus lhes deu uma lição de história ou 
tentou. Mas sobre o seu primeiro antepassado, Jacó, tudo se resume às promessas 
de Deus. 
 

E você tinha que voltar para Betel para pegá-los. Agora você está adorando aquele 
bezerro de ouro em Betel. Vocês são filhos de Jacó. 
 

Mas eu cuidei de você por milhares de anos. E vou levá-lo para o deserto, para o 
exílio. Mas não vou te levar lá porque te odeio. 
 

Vou te levar lá porque te amo. E minha intenção está no deserto do exílio, você dirá: 
Oh, querido Deus, o que fizemos? E você vai me deixar comprar você do bloco de 
escravos e levá-lo para casa novamente. Questões? Comentários? Observações? Só 
estou me perguntando se você entendeu ou acredita nos dias atuais. 
 

Não é. Não é. Apagamos as mentiras. 
 

É nisso que eles acreditam em Israel hoje. Qualquer Deus que permita que seis 
milhões de nós sejamos assassinados por cristãos alemães, não me peça para 
acreditar nisso. É onde eles estão. 
 

Acho que nosso mundo hoje é como Israel. Valorizamos a riqueza e o poder mais do 
que Deus. Oh sim. 
 

E sua vontade. Valorizamos a riqueza e o poder mais do que Deus e sua vontade. Não 
há dúvida. 
 

Nenhuma pergunta. E voltando ao ponto de partida, não servimos a Deus para 
chegar. É isso que está acontecendo. 
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Bem, estou ficando bem. Eu não preciso de Deus. Não, nós o servimos por amor. 
 

Porque ele é o mestre do universo e nos dá seu universo para viver, prosperar e 
amar, e nós o servimos. Nós o servimos por amor. 
 

E de alguma forma, não comunicamos isso aos anos vinte e trinta. E eles estão 
dizendo: estou me dando bem sem Deus. Eu não preciso dele. 
 

Bem, Deus é paciente. E os moinhos de Deus moem muito lentamente. Mas eles 
moem extremamente bem. 
 

E é nesse contexto. Sim. Algo mais? Precisamente. 
 

Precisamente. Sim. O que Deus fez por mim ultimamente? Agora, devo dizer, este é 
Oswald falando, e Oswald já esteve errado antes. 
 

Gastamos milhões no ministério juvenil nos anos noventa e zero. Essas são as 
pessoas que estão saindo. Criamos uma igreja alternativa divertida e emocionante. 
 

E agora convidamos as pessoas a entrar na igreja. Não é como um grupo de jovens. 
Pessoalmente, acho que essa é uma das principais razões para o que aconteceu. 
 

Não os preparamos para o fato de que a vida cristã, em geral, não é divertida nem 
excitante. A vida cristã é uma longa caminhada na mesma direção. O portão é 
estreito e a estrada é íngreme. 
 

Bem, isso não é divertido. Não é extremo. John Bunyan estava certo. É uma 
peregrinação. E significa colocar um pé na frente do outro todos os dias. Uau. 
 

Então, sou eu falando. E eu, se eu chegar ao céu e Deus disser, rapaz, você perdeu 
essa, eu direi, sim, senhor.  
 
Vamos rezar. 
 

Senhor Jesus, confessamos que tudo o que temos é um presente. Você nos deu à luz. 
Você nos deu este país maravilhoso com sua maravilhosa herança cristã. 
 

Obrigado. Elogie você. Ajude-nos, ó Senhor, a não cair na armadilha de pensar que 
riqueza, poder, segurança e conforto são o que nossa alma precisa. 
 

Ajude-nos, ó Senhor, a dar a devida atenção para nutrir nossas almas em Ti. 
Obrigado. Em seu nome, amém. 


